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Gütersloh, 08.03.2024 

Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN für den 
Schulbauausschuss am 12.03.2024 zum TOP 8 „Fragen der 
Ausschussmitglieder“  
 
Sehr geehrter Herr Trepper, 
 
die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN stellt für die Sitzung des Schulbauausschusses am 
12.03.2024 die folgenden Fragen: 

1. Welche Möglichkeiten einer Fassadenbegrünung gibt es für den Neubau des SG?  

2. Wie hoch sind ca. die Kosten für eine solche Fassadenbegrünung und gibt es dazu 
Fördermöglichkeiten aus dem Bereich Schule/Schulhöfe bzw. Klimaanpassung? 

Hier ein Beispiel einer Fassadenbegrünung:  
https://www.freiburg.de/pb/site/Freiburg/get/params_E-
1245873288/1837290/20210616frbpse038.jpg 
  
  
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
 
Birgit Niemann-Hollatz  Gabriele Diekötter 
Sprecherin im Ausschuss                     Ausschussmitglied 
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An  
den Vorsitzenden 
des Schulbauausschusses  
der Stadt Gütersloh 
Matthias Trepper  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
im Rat der Stadt Gütersloh 
Maik Steiner, Sprecher 
Gitte Trostmann, Sprecherin  
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